

Ein Programmierer

VectorPikachu

Herr Lyu ist ein Programmierer bei einer Internet Firma. Jeden Tag, er steht um 8 Uhr auf und er Frühstück in 15 Minuten isst. Dann er fährt 45 Minuten mit der U-Bahn zur Arbeit. Um 9 Uhr er fängt die Programmierung an. Wenn er mit der Python Programmiersprache programmiert, ist er immer traurig, weil er Python hass hat. Aber er ist sehr glücklich, wenn er mit der Rust Programmiersprache programmiert. Denn nicht nur er liebt Rust, sondern auch Rust ist „Genshin Impact in der Programmierung Welt“¹. Er schreibt die Softwares für alle Geschäftspartner, zum Beispiel, Peking Universität. Er arbeitet von 9 bis 21 Uhr. Er arbeitet auch am Samstag. Er hat nicht Mittagspause. Wenn er nach Hause geht, ist er immer schweren. Dann er geht ins Bett um 22 Uhr. Aber er muss das Handy spielen. Er schläft um 1 Uhr. Wann er ist 35 Jahre alt, er ist vielleicht arbeitslos. Aber er liebt Computer Wissenschaft und Programmierung, und er immer lernt neue Wissenschaft. Er weiß nicht, ob das Leben besser wird.

¹ Rust 被称为“编程界的原神” [Rust 为什么被称作编程界原神？ - 知乎](#).